

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

La calificadora Fitch Ratings, considera que el nivel de deuda bancaria del Huixquilucan, que preside Enrique Vargas del Villar, es bajo. Al cierre de 2016 la deuda de largo plazo fue de 420.2 millones de pesos. En ese año tuvo ingresos por 2,100.2 millones de pesos, de los cuales 49.4% correspondieron a ingresos propios. Esta proporción es mayor a la observada en la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch, que se ubica en el 27%. Este año, mediante vuelos fotogramétricos revisarán los inmuebles de la región con el fin de modificar las cuotas del predial, lo que impactará positivamente la recaudación local. Bien, en términos generales.